

CF

CHRISTIAN FISCHER

— RECHTSANWALT —



Warum gerade ich
der richtige Rechtsanwalt
für Ihre juristischen
Probleme bin.

Ihr Recht in guten Händen.

Meine Leistungen im Überblick

Christian Fischer
Rechtsanwalt
Wirtschaftsjurist (Uni. Bayreuth)
Fachanwalt für Sozialrecht

Die von mir bearbeiteten Rechtsgebiete sind im Wesentlichen:

- Arbeitsrecht
- Zivilrecht
- Verkehrsrecht
- Sozialrecht
- Erbrecht
- Familienrecht
- Forderungseinzug



QUALITÄT DURCH
FORTBILDUNG
Fortbildungszertifikat der
Bundesrechtsanwaltskammer

Ich habe in den vergangenen Jahren hierzu Fachanwaltslehrgänge im Arbeits-, Sozial, Steuer- und Erbrecht besucht. Darüber hinaus verfüge ich seit Jahren über bewährte Kontakte zu anderen Anwaltskollegen. So kann ich meine Mandanten bei nicht bearbeiteten Rechtsgebieten vertrauensvoll weitervermitteln.



Kontakt und Anfahrt



Christian Fischer
Rechtsanwalt
Wirtschaftsjurist (Uni. Bayreuth)
Fachanwalt für Sozialrecht

August-Wilhelm-Pfäffle-Straße 3
73547 Lorch
Tel. 0 71 72 - 91 48 625
Fax. 0 71 72 - 91 48 627
E-Mail: fischer@ra-cf.de
Web: www.ra-cf.de

Vorteile, die sich lohnen



Gemeinsam sind wir stark

Wenn etwas - in welchem Bereich auch immer - in Schieflage gerät, ist der Fachmann gefragt, um es wieder ins Gleichgewicht zu bringen. Und je diffiziler der Sachverhalt ist, der einer Reparatur bedarf, desto qualifizierter sollte derjenige sein, der sich an die Lösung des Problems macht.

Recht und Gesetz können diffizil sein. Mitunter sogar auch äußerst kompliziert. Da braucht man jemanden, der den Überblick bewahrt und mit den Feinheiten der aktuellen Rechtsprechung vertraut ist. Als starker Partner an Ihrer Seite fechten wir zusammen Ihren Fall aus. Dafür bin ich da. Und für nichts sonst.

Alles für Ihr Recht



Mit allen Wassern gewaschen

Mein Know-how kommt dabei nicht von ungefähr. Ich bilde mich ständig weiter. In jedem der von mir bearbeiteten Rechtsgebiete.

Ein verlässlicher Partner zu sein ist nicht immer ruhigen Fahrwasser der Justiz. Das ist es, was Sie von mir erwarten können. Und auch dürfen. Denn ich verstehe mich als Dienstleister, durch und durch. Ich setze mich für Ihr Recht ein. Mit allem, was ich mir im Laufe der Jahre angeeignet habe. Und das ist nicht gerade wenig. So nehme ich Ihre rechtlichen Angelegenheiten genau unter die Lupe, lote Chancen aus und präsentiere Ihnen die für Sie geeignete Lösung. Dabei lasse ich Sie nicht alleine, sondern begleite Sie Schritt für Schritt auf dem oftmals recht steinigen Weg zu Ihrem Recht.

Denn bis zum Abschluss Ihres Falles sind wir ein Team.

Unser Ziel: Ihr Erfolg



Vertrauen ist Ehrensache

Nicht nur aus Zeitgründen, sondern auch des Geldes wegen werden wir versuchen, eine außergerichtliche Lösung zu finden. Sollte diese allerdings nicht zum gewünschten Erfolg führen, legen wir harte Bandagen an und ziehen vor Gericht. Seite an Seite, mit einem einzigen Ziel: Dass Sie zu Ihrem Recht kommen.

Und sollten Sie inzwischen genügend Vertrauen zu mir und meiner Arbeit gefasst haben, würde mich das sehr freuen. Vereinbaren Sie doch einfach einen Termin mit mir. Denn eines müsste Ihnen mittlerweile schon klar geworden sein: Wir haben letztlich beide doch nur ein Ziel vor Augen, Ihren Erfolg.